
  

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆
宿
浦
橋
へ
の
人
道
橋
設
置
の

調
査
費
が
予
算
化
さ
れ
る 

 

９
月
議
会
で
、
東
北
自
動
車
道

を
ま
た
ぐ
宿
浦
橋
と
桜
ヶ
丘
橋

の
調
査
測
量
委
託
費
１
３
１
１

万
１
千
円
が
、
補
正
予
算
化
さ
れ

ま
し
た
。
宿
浦
橋
へ
の
人
道
橋

（
人
が
通
る
橋
）
設
置
に
関
す
る

調
査
業
務
が
今
年
度
中
に
行
わ

れ
ま
す
。 
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党
蓮
田
市
委
員
会
が
９
月
か
ら

行
っ
て
い
る
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に

は
「
一
番
お
願
い
し
た
い
の
は
循
環

バ
ス
」
「
高
齢
者
が
病
院
に
通
院
す

る
際
に
困
っ
て
い
る
」
「
現
在
タ
ク

シ
ー
を
利
用
し
て
い
る
。
年
金
生
活

者
に
は
辛
い
と
こ
ろ
で
す（
80
代
）」

な
ど
、
交
通
に
関
す
る
意
見
が
多
く

寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
私
は
寄
せ
ら

れ
た
切
実
な
声
を
紹
介
し
、
市
に
ど

う
対
応
す
る
の
か
と
迫
り
ま
し
た
。 

 

２
０
１
３
年
３
月
に
発
表
さ
れ

た
『
蓮
田
市
公
共
交
通
体
系
調
査
検

討
業
務
報
告
書
』
に
は
公
共
交
通
の

課
題
へ
の
対
応
方
針
と
し
て
、
❶
公

共
交
通
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
の
維
持
❷

公
共
交
通
と
主
要
施
設
の
連
携
❸

多
様
な
輸
送
サ
ー
ビ
ス
を
組
み
合

わ
せ
た
公
共
交
通
空
白
地
域
の
解

消
、
が
掲
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

「
方
針
❶
は
継
続
し
て
取
り
組
ま

れ
て
お
り
敬
意
を
表
す
る
が
、
❷
に

つ
い
て
の
具
体
的
な
取
り
組
み
は
」

と
質
す
と
、
「
パ
ル
シ
ー
・
ハ
ス
ト

ピ
ア
と
蓮
田
駅
間
の
イ
ベ
ン
ト
に

合
わ
せ
た
シ
ャ
ト
ル
バ
ス
運
行
（
９

月
13
日
～
）
や
、
道
路
整
備
と
合

わ
せ
て
、
蓮
田
松
韻
高
校
ま
で
の
バ

ス
路
線
の
延
伸
も
現
在
協
議
中
」
と

答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

「
方
針
❸
に
は
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ

ス
や
デ
マ
ン
ド
バ
ス
が
該
当
す
る

と
思
う
が
、
現
在
の
バ
ス
事
業
者
が

撤
退
す
る
こ
と
な
く
事
業
者
の
力

を
借
り
て
空
白
地
域
に
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
バ
ス
を
走
ら
せ
ら
れ
な
い
か
」

と
質
す
と
、
部
長
は
「
路
線
バ
ス
が

維
持
で
き
な
く
な
れ
ば
、
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
バ
ス
・
デ
マ
ン
ド
バ
ス
も
検
討

が
必
要
だ
が
、
現
時
点
で
は
充
実
し

た
路
線
バ
ス
が
競
合
し
て
し
ま
い
、

時
期
尚
早
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 

「
で
は
、
い
ま
現
在
困
っ
て
い
る

人
に
ど
う
対
応
し
て
い
く
の
か
」
と

質
す
と
「
最
終
的
に
は
タ
ク
シ
ー
。

簡
単
に
利
用
補
助
と
い
う
わ
け
に

も
い
か
な
い
。
福
祉
部
門
と
議
論
し

て
い
き
た
い
」
と
の
答
弁
で
し
た
。

蓮田駅～黒浜小学校方面の 

市道１号線上にある宿浦橋 

「
福
祉
部
門
と
の
連
携
は
以
前

か
ら
指
摘
さ
れ
て
い
た
。
ど
の

よ
う
な
検
討
が
さ
れ
て
き
た
の

か
」
と
重
ね
て
問
う
と
「
具
体

的
な
検
討
は
で
き
て
い
な
い
」

と
し
ま
し
た
。 

 

市
長
に
対
し
「
既
存
の
バ
ス

路
線
の
維
持
・
拡
充
は
も
ち
ろ

ん
大
事
だ
が
、
カ
バ
ー
し
き
れ

な
い
地
域
や
高
齢
者
の
交
通
権

を
ど
う
保
障
す
る
の
か
」
と
質

す
と
、「
一
番
大
事
な
の
は
バ
ス

会
社
と
行
政
が
話
し
合
え
る

場
。
バ
ス
会
社
に
撤
退
さ
れ
た

ら
最
悪
の
状
況
。
高
齢
者
・
弱

者
の
方
へ
の
送
迎
は
こ
れ
か
ら

も
っ
と
課
題
に
な
る
。
そ
の
視

点
は
忘
れ
ず
に
取
り
組
み
た

い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

 

い
ま
困
っ
て
い
る
市
民
に 

ど
う
応
え
て
い
く
の
か
、 

高
齢
化
が
進
む
中
で
早
急 

に
対
応
が
必
要
で
あ
り
、 

切
実
な
問
題
で
す
。 

◆
保
育
園
の
待
機
児
童
対
策 

 

中
央
保
育
園
の
建
替
え
が
終

わ
り
、
今
年
４
月
１
日
に
開
園
し

ま
し
た
。
定
員
は
90
名
で
す
。 

 

東
保
育
園
は
来
年
４
月
１
日

の
開
園
に
向
け
、
改
築
工
事
が
進

め
ら
れ
て
い
ま
す
。
現
在
は
児
童

セ
ン
タ
ー
に
て
50
名
が
保
育
さ

れ
て
い
ま
す
が
、
新
園
は
定
員

60
名
で
、
一
時
保
育
室
も
整
備

さ
れ
る
予
定
で
す
。 

 

（
人
が
通

る
橋
）
設
置

に
関
す
る

調
査
業
務

が
今
年
度

中
に
行
わ

れ
ま
す
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９
月
号
の
ニ
ュ
ー
ス
で
お

伝
え
し
た
よ
う
に
、
蓮
田
白
岡

衛
生
組
合
議
会
９
月
定
例
会

(

10
／
５
）
で
、
値
上
げ
条
例

案
の
審
議
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

条
例
案
の
内
容
と
理
由 

 

一
つ
の
条
例
で
「
直
接
搬
入

す
る
家
庭
や
事
業
系
の
一
般
廃

棄
物
・
産
業
廃
棄
物
の
処
理
手

数
料
、
粗
大
ご
み
手
数
料
、
し

尿
処
理
・
浄
化
槽
汚
泥
処
理
の

手
数
料
を
増
額
」
す
る
案
で
す
。 

 

理
由
は
①
処
理
手
数
料
と
処

理
経
費
が
乖
離
②
２
０
０
８
年

の
料
金
改
定
か
ら
見
直
さ
れ
て

い
な
い
③
近
隣
、
県
内
他
自
治

体
と
比
較
し
て
安
価
④
受
益
者

負
担
等
が
説
明
さ
れ
ま
し
た
。 

問
題
点 

 

特
に
回
収
手
数
料
を
新
設

し
、
大
幅
値
上
げ
と
な
る
案
が

粗
大
ご
み
。
詳
細
は
市
後
援
会

ニ
ュ
ー
ス
の
「
ひ
と
こ
と
」
で
。 

 

高
齢
者
や
直
接
搬
入
で
き

な
い
人
へ
配
慮
す
べ
き
で
す
。

ま
た
、
回
収
手
数
料
を
別
途
徴

収
し
て
い
る
の
は
県
内
38
自

治
体
・
組
合
中
、
７
と
少
数
で
す
。 

 

11/1（木）議会だより編集委員会 

  3（土・祝）雅楽谷の森ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ（市役所） 

  4（日）消防特別点検（パルシー） 

8・9（木・金）蓮田白岡衛生組合議会行政視察 

 11（日）エコプラザまつり（環境センター） 

 22（木）無料法律相談（蓮田市党事務所） 

 23（金・祝）産業祭農業まつり（農業者トレ） 

 29（木）12 月議会開会 
 
※党議員団の定例宣伝は毎週木曜朝 7：00～8：00 

  蓮田駅西口か東口で行っています。（雨天時中止） 

 お気軽にお声掛けください！ 

日本共産党黒浜支部・後援会 検索 

 

 船橋ゆき子のブログ 

 

検索 
 

 

日
本
共
産
党
が
行
っ
た
蓮
田
市
民
ア
ン

ケ
ー
ト
（
９
月
に
市
内
全
戸
配
布
）
に
、

ご
協
力
い
た
だ
い
た
み
な
さ
ま
、
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
現
在
も
受
付

け
て
お
り
ま
す
の
で
、
ま
だ
の
方
は
添
付

の
無
料
封
筒
ま
た
は
Ｆ
Ａ
Ｘ
で
、
ぜ
ひ
ご

意
見
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。 

 

現
在
集
計
中
で
す
が
、
一
番
多
い
要
望

が
「
水
道
・
下
水
道
料
金
の
引
き
下
げ
」（
前

回
は
６
位
）
。
２
０
１
５
年
12
月
に
下
水

道
、
昨
年
10
月
に
水
道
料
金
が
値
上
げ
さ

れ
た
影
響
が
出
て
い
ま
す
。
次
が
「
公
共

交
通
の
充
実
」
と
「
介
護
保
険
の
充
実
」

を
求
め
る
声
が
同
数
で
す
。 

 

「
年
金
が
減
っ
て
厳
し
い
」「
国
保
税
が

高
い
」
と
い
っ
た
切
実
な
声
も
多
く
あ
り

ま
す
。
い
た
だ
い
た
ご
意
見
は
改
善
・
政

策
提
言
し
て
い
き
ま
す
。
11
月
に
は
共
産

党
市
議
団
と
し
て
来
年
度
の
予
算
要
望
書

を
ま
と
め
、
市
長
に
提
出
予
定
で
す
！ 

 

船橋ゆき子連絡先 

TEL:090-8612-7963 

pikoponko@yahoo.co.jp 

FAX:048-768-6554 

 

し
尿
の
汲
取
世
帯
数
は
年
々

減
少
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
ま
で

も
大
幅
な
改
定
は
行
わ
れ
て
い

ま
せ
ん
。
い
ま
上
げ
る
必
要
は

な
く
、
値
上
げ
す
れ
ば
県
内
最

高
額
の
料
金
と
な
り
ま
す
。 

 

浄
化
槽
の
世
帯
は
法
定
点
検

や
保
守
点
検
、
清
掃
費
用
も
か

か
っ
て
い
ま
す
。
値
上
げ
の
影

響
で
適
正
管
理
が
難
し
く
な
る

家
庭
も
予
想
さ
れ
ま
す
。 

 

一
般
廃
棄
物
の
処
理
経
費
と

手
数
料
の
乖
離
が
言
わ
れ
ま
し

た
が
、
運
搬
費
込
み
で
経
費
を

算
出
し
て
お
り
、
過
大
な
見
積

り
で
す
。
持
込
み
の
際
、
運
搬

費
用
は
か
か
ら
な
い
の
で
、
経

費
か
ら
差
し
引
く
べ
き
で
す
。 

 

私
は
、
値
上
げ
答
申
に
至
る

審
議
会
の
議
事
録
を
読
み
、
県

内
の
自
治
体
・
組
合
の
状
況
を

調
べ
て
審
議
に
臨
み
ま
し
た
。 

 

２
時
間
半
の
審
議
を
経
て
、

私
と
白
岡
市
の
関
口
昌
男
議
員

（
共
産
党
）
が
反
対
討
論
を
行

い
ま
し
た
。
議
長
を
除
く
５
対
６

の
賛
成
少
数
で
、
値
上
げ
条
例
案

は
否
決
さ
れ
ま
し
た
！ 

９月号のニュースで、「家

庭・事業系の一般廃棄物搬

入時の改定処理手数料

（案）」を 220 円/11kg とし

てしまいましたが、正しく

は 220円/10kgです。お詫び

して訂正いたします。 

Q. 議会の「質疑」と「質問」の違いはなんですか？ 
 

A. 「質疑」は議案に対して内容や不明点を聞くこ

とです。賛成・反対を述べることはできないことに

なっています。（賛否を述べるのは討論） 

 「質問」は議案に関わらず、市政全般を多岐にわ

たるテーマで聞くこと。定例会で行う一般質問と、

緊急を要する時に行う緊急質問があり、市の方針や

意見表明、計画などを問い質します。 

 蓮田市議会は「議案質疑は 1 項目につき 

3 回まで」「一般質問の議員の持ち時間は 

30 分（市の答弁時間含まず）」です。 

蓮田白岡 
衛生組合 


